

¿QUÉ HACER ANTE UN ACCIDENTE POR PÓLVORA?

Evite que las niñas, niños y adolescentes manipulen dispositivos con pólvora y, también, impida que jueguen con fósforos, velas y encendedores, esto puede ocasionarles lesiones y poner en peligro su vida.



Retirar la pólvora que haya quedado en la quemadura y aplicar agua fría sobre la lesión durante 10 a 15 minutos.

Si la persona quemada tiene pegada la ropa, retirarla mientras se sigue aplicando agua fría. Cubrir el área con un paño limpio humedecido con agua fría y dirigirse al centro de salud más cercano.



No aplicar otras sustancias, como el hielo, no automedicarse.

Si se trata de una intoxicación por ingestión, aleje el producto que se ingirió, retire de la boca y de las manos restos de producto, no induzca el vómito, no administre alimentos o medicamentos que puedan inducir vómito o generar diarrea para favorecer su eliminación, asista inmediatamente al servicio de urgencias más cercano, lleve siempre el producto o elemento que se sospecha fue ingerido en su envase original.



La pólvora puede ser un arma letal, por lo que debemos mantener a las niñas, niños y adolescentes seguros.

No guarde en casa artefactos a base de pólvora. Dialogue con las niñas, niños y adolescentes sobre las consecuencias del uso y manipulación de artefactos a base de pólvora.



FEDERACIÓN MÉDICA COLOMBIANA
Miembro de la Asociación Médica Mundial

 @FedemédicaC

 @federacionmedicacolombiana

 Federación Médica Colombiana

 Federación Médica Colombiana | Oficial

 <https://www.federacionmedicacolombiana.com/>

